

résidences immobilier

Découvrez ce penthouse unique fusionné avec un studio, niché sur les hauteurs de Cap-d'Ail, à une minute de Monaco. Cette résidence combinée offre 80 m² d'espace de vie et un impressionnant 131 m² de terrasses avec une vue imprenable sur la mer.L'aménagement est entièrement personnalisable en fonction de vos besoins, avec des plans de rénovation adaptables à vos préférences. Cette propriété comprend deux places de parking et deux caves, offrant de nombreuses possibilités de stockage et de commodité. Veuillez noter que le penthouse nécessite une rénovation complète, dont le coût est estimé à ...

Discover this unique penthouse merged with a studio, nestled in the heights of Cap-d'Ail, just a minute away from Monaco. This combined residence offers 80 m² of living space and an impressive 131 m² of terraces with stunning sea views. The layout can be fully customized to meet your needs, with renovation plans adaptable to your preferences. This property includes two parking spaces and two cellars, providing ample storage and convenience. Please note that the penthouse requires complete renovation, with a quoted cost of around 100,000 euros. The renovations can be modified and adapted to the ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN Contacter l'agence





